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愛知県保護者会会長 高野 徹 

 

日頃は保護者会活動にご理解ご協力いただきあ

りがとうございます。平成 27 年 8 月 22 日（土）

に岐阜県岐阜市の「岐阜都ホテル」にて「第 16回

北信越東海ブロック代表者会」が開催されましたの

でご報告いたします。会議の冒頭、今年の開催県で

ある岐阜県保護者会の岸田会長と岐阜県同窓会の

米山会長から歓迎のご挨拶がありました。来賓とし

て日本体育大学の袴田副学長、岐阜県同窓会事務局

の辻様がご出席され、本部保護者会から福島会長、

大見代議員（主催者及び司会進行）、事務局の北川様

がご出席されました。なお、愛知県保護者会からは会長高野と副会長深見が出席いたしました。 

出席支部役員の自己紹介のあと、袴田副学長から「大学の近況について」の講話がありました。内容は多岐

にわたり、先の自己紹介の中で子供とはほとんど連絡が取れず何をやっているのかわからないとの保護者が多

かったことに触れ、子供たちとは携帯メールでもいいから、やかましいくらい連絡を取るべきであるとのお話

をいただきました。内容はつまらないことでもＯＫで、例えば「部活はどうか」「レギュラーになれるのか」

「調子はどうか」「授業は出ているか」…いつでも見ていることを伝えることが大事とのことでした。 

進路についてのお話では、昨年度卒業生 1356 名中、就業者 1080 名（教職 300 名（非常勤含）・企業公務

員 780名）、進学・留学 83 名、未決定 34 名、

就職希望なし 159 名となっており、日体大と

言えば体育の先生と言うイメージであります

が、現在は圧倒的に企業への就職が多くなっ

たとのことでした。一方、企業から見ても日

体大生は人間関係（対人対応）の基本ができ

ており、健康志向の今スポーツに関心がある

人が多く、実際に見せてあげることができる

との理由で採用ニーズが高いそうです。なお

就職につきましては「就職サポートガイド」 
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ブロック代表者会会議の様子 

大学の近況について話をする袴田副学長 
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を作成していますので、目標に向かってあきらめることなく納得できる道に進まれることを願っていますとの

ことでした。 

平成 27 年度の入学者は 1600 名を超え、2 年前に「児童スポーツ教育学部」昨年「保健医療学部」と学部

が増え複学部大学になったことにより、在学生は 5月 1日現在 6374名（大学院生 111名を除く）に達しまし

た。知名度は 860大学中 16番目でありますが、将来は 1位それも世界一を目指すべく施策を打ち出していき

ます。ひとつ目は「ワンファミリー化」二つ目は「語学力向上」三つめは「グローバル化」であります。更に

社会貢献に比重を置きスポーツを通して地域を活性化することを目指し、現役からのキャリアを積み上げてい

くことを考えているとのことでした。 

次に本部保護者会の福島会長より「本部保護者会の近況について」報告いただきました。本部保護者会は「キ

ャリア支援部門への支援」「食育構想支援」「学友会活動支援」「奨学金」を中心に活動を行っています。詳し

くは 8月に郵送した「保護者会会報」をご確認ください。各支部の共通の問題として総会等の会合への出席率

が低いことがあります。出席率は大学及び子供への関心度のバロメーターでもあり、出席していただくための

工夫も必要です。子供の成績を把握していない保護者も多いと思われ、成績表の見方や個別相談会の開催を企

画することにより出席者が増え、何よりもどうしようもなくなってから単位が取れていないことを知るという

不幸を減らすこともできるのではないかとのことでした。また、各支部の活動につきましては、同窓会との連

携が強い支部は教職情報や進路情報の講演会を開催したり、全日本大学駅伝や箱根駅伝、女子軟式野球大会の

応援行事をしたりと独自の企画をしているところも多く、今後もよろしくお願いいたしますとのことでした。

なお、今年の「体育研究実演発表会」につきましては、11月 11日 12 日の 2日間を予定していますが、保護

者の方は 11 日をメインに企画しています。詳しくは今後大学のホームページに掲載されるのでご確認くださ

いとのことでした。 

次に「各支部の活動報告」「次期代議員の推薦」「次

回ブロック代表者会の開催県（三重県）の確認」を

行い無事閉会いたしました。 

会議後は同ホテルにて懇親会を開催し、各県保護

者会代表者の方々と交流を深め情報を交換いたしま

した。岐阜県保護者会から今年 11月の全日本大学駅

伝の合同応援に参加するとの話があり、ますます楽

しみになりました。 

 

愛知県保護者会といたしましては、「保護者会の活動

費（補助金）の増額」「近年誕生した卒業生のいない新

しい学部に入学した学生の就職不安」「成績表の見方や

見るためのＰＣ環境実態」等について要望や確認をいた

しましたが、今後も保護者会活動を通じ愛知県保護者会

会員の皆様の意見や要望を大学に伝えていきたいと思

いますので、ご意見ご要望等をお待ちしております。 

 

 

＊北信越東海ブロック＝富山県・石川県・福井県・長野県・新潟県・静岡県・岐阜県・三重県・愛知県 

懇親会で挨拶する岐阜県保護者会の岸田会長 

懇親会で挨拶する本部保護者会の福島会長 


